

**STUDI KOMPARATIF TINGKAT  
AKTIVITAS SESUDAH GO PUBLIC  
ANTARA PT. INDOCEMENT DAN  
PT. SEMEN GRESIK**



Oleh :

**YULIATI**

---

**NRP. 11192030**

**JURUSAN MANAJEMEN  
FAKULTAS EKONOMI  
UNIVERSITAS WIDYA KARTIKA  
SURABAYA  
1996**

## ABSTRAK

Dalam era pertumbuhan industri yang semakin pesat, maka tingkat persaingan, dalam dunia bisnis juga semakin ketat. Oleh karena itu perusahaan-perusahaan dituntut untuk dapat beroperasi dengan seefektif dan seefisien mungkin.

Tingkat efektivitas perusahaan dapat dilihat dari rasio-rasio aktivitasnya, yaitu rasio-rasio yang dimaksudkan untuk mengukur sampai seberapa besar efektivitas perusahaan dalam mengerjakan sumber-sumber dananya.

Apabila keadaan memungkinkan atau diperoleh datanya, maka hasil perhitungan rasio aktivitas akan lebih baik atau lebih bermanfaat bagi pimpinan perusahaan bila diperbandingkan dengan perusahaan lain sejenis yang menjadi pesaingnya.

Untuk menilai tingkat aktivitas dua industri semen yang telah masuk pasar modal, yaitu PT. Indocement dan PT. Semen Gresik digunakan Rasio Total Assets Turnover, Receivables Turnover, Average Collection Period, Inventory Turnover, Average Day's Inventory dan Working Capital Turnover. Kemudian untuk pembuktian apakah ada perbedaan tingkat aktivitas antara dua industri tersebut digunakan uji statistik Hypothesis Tests For Means dengan option Difference Between Means : Paired Observations.

Dari hasil analisis ternyata diantara kedua industri semen tersebut terdapat perbedaan secara bermakna pada Total Assets Turnover, Receivables Turnover dan Average Collection Period. Sedangkan pada Inventory Turnover, Average Day's Inventory dan Working Capital Turnover tidak terdapat perbedaan secara bermakna.

Dengan mengadakan analisis rasio aktivitas dan membandingkan dengan perusahaan lain sejenis, maka diharapkan perusahaan akan selalu terdorong untuk mengadakan evaluasi terhadap kebijaksanaan-kebijaksanaanya sehingga mampu menyusun strategi yang lebih efektif dan efisien di masa yang akan datang.